



Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**. Fotos: Reuters y Red+ Noticias.

26 de ene de 2023 17:43

Felipe Bayón dejará la presidencia de **Ecopetrol** el 31 de marzo

Red+ Noticias | Reuters | Bogotá

La junta directiva de **Ecopetrol** reconoció a Felipe Bayón los logros alcanzados durante su gestión, que inició en septiembre de 2017.

El presidente del grupo energético colombiano **Ecopetrol**, Felipe Bayón, abandonará el cargo a finales de marzo, anunció este jueves la empresa.

"El ingeniero Felipe Bayón Pardo estará al frente de **Ecopetrol** S.A. hasta el 31 de marzo de 2023", detalló la compañía en un comunicado.

Le recomendamos leer: [¿Quiénes son los nuevos integrantes de la junta directiva de **Ecopetrol**?](#)

La junta directiva de **Ecopetrol** hizo un reconocimiento especial a Bayón por los logros alcanzados durante su gestión desde septiembre de 2017, entre los cuales destacan los resultados operativos y financieros que aportaron beneficios en materia de soberanía energética y recursos para la inversión social.

Bayón Pardo trabajó poco más de 20 años en el gigante petrolero BP, que cotiza en Londres, antes de unirse a **Ecopetrol** en 2016 como vicepresidente ejecutivo y director de operaciones.

NOTICIAS DESTACADAS



Deportes

Copa del Rey: Real Madrid y Athletic de Bilbao avanzan a semifinales



Internacional

Matan a alto jefe del EI durante incursión militar estadounidense en Somalia



Internacional

Estallan protestas en Haití por la muerte de policías a manos de pandillas



Bogotá

'No acepté extender el metro de Bogotá hasta la calle 100': Gustavo Petro



Internacional

Diluvio de misiles rusos causa la muerte de 11 personas en Ucrania

red+ Noticias @RedMasNoticias · Seguir

En respuesta a @RedMasNoticias

Este es el comunicado de Ecopetrol sobre la renuncia su presidente:

ecopETROL

INFORMACIÓN RELEVANTE

Felipe Bayón estará al frente de Ecopetrol hasta el 31 de marzo de 2023

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que el ingeniero Felipe Bayón Pardo estará al frente de Ecopetrol S.A. hasta el 31 de marzo de 2023.

La Junta Directiva hizo un reconocimiento especial a Felipe Bayón Pardo por los logros alcanzados durante su gestión al frente de Ecopetrol desde septiembre de 2017.

Durante su gestión la compañía alcanzó excelentes resultados operativos y financieros que aportaron importantes beneficios en materia de soberanía energética y más recursos para el cierre de las brechas sociales en el país, siempre teniendo como principio la vida de las personas.

Se destacó su liderazgo para convertir a Ecopetrol en un grupo diversificado de energía referente en el continente americano, comprometido con la transición energética, con una robusta estrategia de largo plazo al 2040 'Energía que Transforma' que responde integralmente a los retos actuales en materia ambiental, social y de gobernanza para continuar creciendo de manera sostenida y rentable.

Bajo la dirección de Felipe Bayón, el Grupo Ecopetrol también se convirtió en pionero en la región al fijarse una meta de reducir a cero las emisiones netas de carbono al año 2050, así como el diseño y puesta en marcha de su plan estratégico para el desarrollo de hidrógeno de bajas emisiones. Impulsó una profunda transformación tecnológica para agilizar los procesos en la compañía y fue un abanderado de los programas de diversidad e inclusión.

También lideró la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, una de las transacciones más relevantes del hemisferio occidental en 2021 con resultados ya visibles en descarbonización y electrificación.

Durante su administración se realizaron importantes hallazgos de gas costa afuera como Gorgon-2 y Uchuva-1 los cuales ratificaron la existencia de una provincia gasífera en el mar Caribe que será fundamental para conservar a futuro la soberanía energética del país y se completó la ampliación de la capacidad de la Refinería de Cartagena para atender la creciente demanda de productos refinados. Igualmente lideró un programa integral para elevar la calidad de los combustibles a estándares internacionales.

Su direccionamiento fue fundamental para afrontar las más complejas coyunturas

5:56 p. m. · 26 ene. 2023

2 Responder Compartir

Leer 2 respuestas

También lideró la adquisición de 51.4% de las acciones de ISA una de las transacciones más relevantes de 2021 con

...también incluye la adquisición de 17,7 millones de dólares de los cuales se utilizarán para la inversión en energías renovables con resultados en descarbonización y electrificación.

"Durante su administración se realizaron importantes hallazgos de gas costa afuera como Gorgon-2 y Uchuva-1, los cuales ratificaron la existencia de una provincia gasífera en el mar Caribe que será fundamental para conservar a futuro la soberanía energética del país", recalcó la petrolera colombiana.

Le puede interesar: [A septiembre de 2022, las ganancias de Ecopetrol llegan a \\$ 26,6 billones](#)

Los directivos de **Ecopetrol** detallaron que el proceso de selección y nombramiento del nuevo presidente será llevado a cabo "con base en un riguroso proceso de selección, de conformidad con la Política de Sucesión del Presidente de **Ecopetrol S.A.**".

Cabe recordar que, el pasado 24 de octubre, el **gobierno del presidente Gustavo Petro** eligió una nueva junta directiva de **Ecopetrol** afin con la propuesta de transición energética de la administración izquierdista.

 **Ecopetrol** 
@ECOPETROL_SA · [Seguir](#)

¡Conoce la intervención de Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol  en el Foro Económico Mundial #WEF23 sobre la #TransiciónEnergética! Mira el video completo aquí  bit.ly/3XlewuD

[@MinEnergiaCo](#)
[@IreneVelezT](#)



Ver en Twitter

Protegiendo el negocio existente, la población continuará creciendo

7:06 p. m. · 17 ene. 2023 

 4,7 mil  Responder  Compartir

[Leer 281 respuestas](#)